



BUSCAR

Buscar ...



DESTACADO, NOTICIAS

ECOPETROL ENTREGA ELEMENTOS DE PROTECCIÓN PARA PERSONAL DE LA SALUD EN EL BAJO PUTUMAYO

MAYO 20, 2020 GERMÁN ARENAS USME



En la foto: Entrega de ayudas en Puerto Caicedo/ **Ecopetrol**

Mocoa/COLPRENSA

Ecopetrol inició las entregas de los primeros elementos de protección personal y productos de limpieza, los cuales apoya a los profesionales de la salud del departamento del Putumayo para la prevención, contención y atención de la pandemia covid-19.

Este primer paquete contiene 70 mil unidades de elementos de protección personal y uso médico entre los que se cuentan guantes, tapabocas convencionales, gafas de protección ocular médica, gorros desechables de cirugía y caretas respiradoras N95.

De la misma forma en esta fase son distribuidos más de 3.500 litros de productos como gel antibacterial, alcohol antibacterial, hipoclorito y jabón antibacterial.

Los elementos de protección personal y limpieza son entregados por personal de **Ecopetrol** a las Alcaldías y Gerencias de los hospitales de Valle del Guamuez, San Miguel, Orito, Puerto Asís y Puerto Caicedo en Putumayo.



En la foto: Entrega de ayudas en San Miguel/ **Ecopetrol**

Yina Belalcázar, gerente del Hospital del municipio de San Miguel expresó que estos aportes hechos por **Ecopetrol** son importantes, pues **Ecopetrol** siempre es una institución aliada de los municipios, especialmente de frontera. Hoy agradezco esta primera fase de ayuda que consiste en elementos de protección personal e insumos, como jabón, gel y alcohol que son de gran ayuda para el municipio"



En la foto: Mauricio Mora funcionario de **Ecopetrol** entregando las ayudas en el Valle del Guamuez/ **Ecopetrol**

Por su parte, Oswaldo Palacios, delegado de la alcaldía del Valle del Guamuez, para recibir las ayudas manifestó: "Que esta es una importante ayuda la que recibimos y la cual llega en el mejor momento".

Voceros de la empresa añadieron que en una segunda fase que se desarrollará en los próximos días se hará entrega de ayudas humanitarias (Paquetes de alimentos no perecederos) de acuerdo a las especificaciones técnicas de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres.

Mas ayudas

Una tercera etapa tiene que ver con la dotación de equipos médicos con los cuales se aumenta la capacidad de atención de pacientes de alta y mediana complejidad de los centros de atención hospitalaria en el Putumayo.

"Esta es una crisis sin precedentes que nos invita a unir esfuerzos y ofrecer lo mejor de cada uno para aquellos que más lo necesitan. Nos hemos sumado al plan que adelantan las autoridades de estos municipios para fortalecer el sistema de salud y contener la expansión del virus. Los invito a reforzar el autocuidado y a cumplir con rigurosidad las medidas de prevención para superar esta difícil etapa", aseguró Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

Ecopetrol y su filial **Cenit**, dedicada a la logística y transporte de hidrocarburos, sumaron esfuerzos para destinar recursos por \$ 2.467 millones en ayudas humanitarias y hospitalarias para el suroccidente del país, con el fin de mitigar los impactos generados por la Covid-19.

Esta jornada de aportes viene siendo entregada en los departamentos de Putumayo, Nariño y Valle del Cauca.

Las ayudas humanitarias se entregarán en coordinación con las alcaldías en Orito, Puerto Leguizamo, Puerto Asís, Puerto Caicedo, San Miguel, Valle del Guamuez, Tumaco, Barbacoas, Ipiales, Mallama, Puerres, Ricaurte, Buenaventura, Cartago, Dagua, La Cumbre y Yumbo.

COMPARTE ESTO:



ME GUSTA:



Sé el primero en decir que te gusta.

Relacionado

ACNUR dona carpas al Putumayo y gobierno departamental no las habilita mayo 15, 2020 En "Destacado"

Agricultor pisa mina anti personal en Putumayo abril 3, 2020 En "Destacado"

Ecopetrol alerta sobre falsos procesos de contratación laboral en Putumayo enero 23, 2020 En "Destacado"

ENTRADA ANTERIOR

En las próximas horas arribara primera misión médica al Putumayo

ENTRADAS RECIENTES

Ecopetrol entrega elementos de protección para personal de la salud en el bajo Putumayo mayo 20, 2020

En las próximas horas arribara primera misión médica al Putumayo mayo 16, 2020

URT tiende una mano amiga en los tiempos del Coronavirusen Putumayo mayo 16, 2020

ACNUR dona carpas al Putumayo y gobierno departamental no las habilita mayo 15, 2020

Capturado 3 extorsionistas sexuales en Puerto Asís Putumayo mayo 14, 2020